

# CONTEXTO

Entrega N° 1.663

Jun. 21, 2021

## La “newsletter” de Juan Carlos de Pablo

### COMO LO VEO

Mejor que no haya que tomar decisiones públicas importantes, porque podría no haber nadie con entidad para hacerlo. Dijo Kissinger, a raíz del escándalo Watergate. Totalmente aplicable a Argentina 2021, así que crucemos los dedos.

### CLAVES

- ♦ Muertos por coronavirus/población total. En Argentina, 1,92%; en Estados Unidos, 1,81%. Francamente, no esperaba tan poca diferencia (a veces los números sirven para corregir las “sensaciones”).
- ♦ ¿Sabe para quiénes deberían abrir las escuelas? Para que concurran, como alumnos, las autoridades educativas que pretenden dar por aprobados, cursos que no se pudieron dictar. Porque se trata de una flor de burrada.
- ♦ La Iglesia Católica Apostólica Romana SIEMPRE dijo que el derecho a la propiedad es un derecho secundario. No es un invento del Papa Francisco. La cuestión es la lectura que se hace de dicha afirmación.

### ME PREGUNTO

¿Por qué cabe esperar que hoy exista unidad, tanto dentro del oficialismo como de la oposición, a más de un mes del cierre de listas, con vistas a las PASO de setiembre y a las elecciones de noviembre?

### SEMAFOROS

ROJO



AMARILLO

☺ Precio internacional de la soja cayó 20%, en pocos días.

VERDE



### EN ESTA ENTREGA

- ♦ Como lo veo
- ♦ ¿Qué es un programa económico sólido?
- ♦ Cursar, no repetir
- ♦ Prepagas: ¿estatización por asfixia?
- ♦ ¿Por qué hay terrenos baldíos?
- ♦ Menor inflación, gracias a precios estacionales
- ♦ William H. Meckling

### DEL “PENGUIN DICTIONARY OF MODERN HUMOROUS QUOTATIONS”

“El fútbol puede ser un juego adecuado para mujeres rudas, pero no lo es para jóvenes delicados”. Oscar Wilde.

CONTEXTO; Entrega N° 1.663; Junio 21, 2021.

## COMO LO VEO

*“En la Argentina alcanzaron a dominar las masas: Rosas, hablando poco; Yrigoyen, casi sin hablar y Perón, hablando mucho y en lenguaje popular”.*

*(Fuente: Quartaruolo, M.: “40 años de vida política argentina, 1890-1930”, en Arturo Frondizi, historia y problemática de un estadista. Volumen III, el político, Depalma, 1986).*

**Mejor que no haya que tomar decisiones públicas importantes, porque podría no haber nadie con entidad para hacerlo. Dijo Kissinger, a raíz del escándalo Watergate. Totalmente aplicable a Argentina 2021, así que crucemos los dedos.**

### Se desplomó el precio de la soja

En números redondos, el precio internacional de la soja cayó 20% en los últimos días.

Les enseñé a mis alumnos que cuando uno no tiene conocimientos específicos, no tiene que intentar responder la pregunta: ¿qué pasó?, sino que tiene que contestar la siguiente: ¿qué pudo haber pasado?

La respuesta inmediata es, “mayor oferta y/o menor demanda”. Que se sepa, los chinos no decidieron morir de hambre, por lo que habría que investigar el lado de la oferta. Por ejemplo, si el departamento de agricultura de Estados Unidos modificó sus estimaciones de cosecha y stocks de soja.

¿Puede ser que el precio internacional de la soja se haya desplomado, porque una porción del mercado no está interesada en el producto como tal, sino como un activo más, y reaccionó al hecho de que el FED está pensando en modificar las tasas de interés antes de lo que tenía previsto? Si esto fuera así, habría que mirar qué ocurrió con el precio de otros granos, que pueden estar en situación similar.

Así como, en períodos ascendentes **Contexto** no toma la última cotización como piso, cuando se producen las caídas tampoco la toma como techo. En momentos de alta volatilidad los agricultores tienen que recordar que saben de semillas, fertilizantes y cosechadoras, pero no de relación euro/dólar, soja/dólar y mucho menos bitcoins. Así que, a mirarse al espejo preguntándose qué actitud tienen frente al riesgo, y actuar en consecuencia.

### **Un dato sorprendente**

Estados Unidos registró 600.000 muertos por coronavirus; Argentina 88.000. En Estados Unidos la población es de 332 M. de habitantes, mientras que en Argentina es de casi 46 M. Esto implica que en Estados Unidos la relación fallecidos/población es de 1,81, mientras que en Argentina es de 1,92.

Calma, calma, no se apresure. Antes de salir corriendo, o ensayar 1.001 explicaciones, no me diga que no se sorprendió. Yo sí. Porque, como Estados Unidos “siempre hace las cosas bien, te regalan las vacunas, etc.”, mientras que nosotros somos unos quilomberos bárbaros, yo esperaba que el coeficiente argentino fuera varias veces superior al norteamericano.

Te dije, Juancarlitos, que hagas lo que hagas al final tenemos los mismos resultados. Esta es la mala lectura de los datos, pero tampoco seamos lineales.

### **No es fácil ser ministro de salud, y menos ser ex ministro**

Ginés González García no se lució, precisamente, como ministro de salud de la Nación. Primero, subestimó el problema; segundo, dejó bastante que desear la forma en la cual consiguió vacunas; y como si esto fuera poco, el vacunatorio vip. Si por algo de esto alguna vez tendrá que rendir cuentas en la justicia, lo ignoro.

Estos días fue sorprendido en Madrid, conversando con un empresario argentino residente en España, dueño de un laboratorio, y luego tomando vino, distendido, en la vereda de un bar. Con la mitad de esto Hollywood haría una película.

No me meto con la vida personal ajena, y por filosofía personal otorgo el beneficio de la duda. Junto a lo cual agrego: ¿si usted fuera González García, luego de salir del ministerio, cómo encararía su vida personal?

### **¿Y entonces?**

Si voy al médico con el mismo resfrío del año pasado, me va a recetar los mismos remedios.

Aquí lo mismo. **Contexto** no está pensado para entretener, sino para tomar decisiones.

Lo que ves, es. ¿Razones para bajar la guardia? No faltan. El único problema es que, quienes vivimos de nuestro propio esfuerzo, es un lujo que no nos podemos dar.

Así que, contra viento y marea...

¡Animo!

UN RUEGO. Putin, no le hagas caso a las autoridades económicas de Argentina, y enviá la segunda dosis de la Sputnik V antes de vacunar a todos los rusos. Tengo el brazo preparado.

## ¿QUÉ ES UN PLAN ECONÓMICO SÓLIDO?

El Tesoro de Estados Unidos condicionó el apoyo de ese país, ante las negociaciones que Argentina está llevando adelante con el FMI, a que presente un plan económico sólido.

Cecilia Todesca, vicejefa de gabinete de la Nación, contestó que Argentina tiene un plan, pero que probablemente no sea el que les gusta a ellos.

Todo esto pertenece al plano de la política-política, y al respecto **Contexto** no tiene nada que decir. Excepto aclarar que, para nuestra toma de decisiones, todos los días los argentinos se lo venimos pidiendo al gobierno.

¿Qué es un plan económico “sólido”? Cuando analizamos el conjunto de medidas que implementa un gobierno en materia económica (siempre hay un plan, implícito en el referido conjunto de medidas), los economistas le prestamos atención a la consistencia y a la relevancia.

La consistencia tiene que ver, por ejemplo, con la tasa de inflación implícita en cada una de dichas medidas. ¿Cómo queda la actual política económica, sometida a este test? Bastante mal. Porque la tasa de inflación implícita en las políticas fiscal y monetaria, es bien diferente de las implícitas en las políticas cambiaria, salarial, de tarifas públicas, etc. No puedo criticar a Hugo Moyano por haber conseguido 45% de aumento salarial para los camioneros, a la luz de la tasa de inflación generada en los últimos 12 meses, pero esto plantea fuertes dudas sobre la evolución del tipo de cambio oficial, las tarifas eléctricas y de gas, etc.

A propósito: hicieron gran esfuerzo para modificar la fórmula con la cual se modifican las jubilaciones y pensiones, para terminar pensando en un nuevo “bono”. ¿Por qué no ajustaron por inflación, al menos a quienes en su momento aportaron al sistema de seguridad social?

La consistencia es una condición necesaria, para el éxito de una política económica, pero no es una condición suficiente. Porque esta última tiene que ver con las condiciones político-institucionales en las cuales se aplica.

Concretamente, el principal desafío que tiene hoy cualquier política económica que se quiera implementar en Argentina, es la extrema falta de credibilidad de la población, en el gobierno.

Pregunta jodida, pero la tengo que hacer. ¿Existe alguna chance de que dicha credibilidad se recupere antes de fines de 2023? Sí, no hay ningún error tipográfico, dije 2023.

No puedo descartar la chance, pero le asigno bajísima probabilidad; por lo cual, error tipo I, error tipo II, tengo que adoptar todas las decisiones, sobre la base de que el basamento político sobre el cual se van a diseñar e implementar las políticas, será éste.

No es fácil hacer política económica, en este contexto político-institucional.

No es para suicidarse, pero es para tener en cuenta.

¡Animo!

CONTEXTO; Entrega N° 1.663; Junio 21, 2021.

## **CURSAR, NO REPETIR**

Las autoridades educativas que proponen que los alumnos aprueben los cursos y las materias que no pudieron cursar, son las que tendrían que ir a la escuela, Porque, independientemente de los títulos que tengan, ¡son unos burros!

A los pibes y pibas que no pudieron cursar en 2021, el año próximo les tenemos que decir que deberán CURSAR, no que deberán REPETIR.

Porque se aprende cursando, no hay otra forma.

Quienes están a favor de “aprobar sin cursar”, ¿se harán operar por cirujanos que “estudiaron” en estas condiciones; contratarían a arquitectos de estas camadas, para construir sus casas; manejarían autos contruidos por ingenieros que no saben matemáticas o física? Difícil.

¿Cuál es la diferencia entre un auto defectuoso, y un graduado que no aprendió nada? Que, cuando advierte el defecto, el fabricante de autos convoca a los propietarios para reemplazar la pieza fallada; mientras que cuando advierte el problema, ninguna escuela o universidad convoca a sus graduados, para que aprendan lo que deberían haber aprendido.

No juguemos con los pibes.

¡Animo!

CONTEXTO; Entrega N° 1.663; Junio 21, 2021.

## **PREPAGAS: ¿ESTATIZACIÓN POR ASFIXIA?**

No hay que ir a la facultad para entender que si a las empresas que prestan el servicio de medicina prepaga les aumentan los costos, no solamente por la inflación sino también por las implicancias sanitarias del coronavirus, al tiempo que el gobierno autoriza aumentos de las cuotas bien por debajo de la tasa de inflación, las empresas terminarán asfixiadas, teniendo el Estado que socorrerlas... o deglutirlas.

Este juego perverso me hace acordar el cuento que le escuché a Julio Hipólito Guillermo Olivera. Una persona había matado a sus padres, la policía lo encarceló, el juez naturalmente lo encontró culpable y en el momento en que iba a anunciar la pena que le correspondía, el reo pidió clemencia... ¡por ser huérfano!

El funcionamiento de la medicina prepaga no es perfecto, porque nada lo es. Pero, ¿quién puede creer que este gobierno puede mejorar su funcionamiento, “integrando” la medicina prepaga, las obras sociales y la medicina pública, en un único sistema de salud?

Por eso, mantengamos la cabeza fría. Que no ocurra con la medicina prepaga lo que pasó con las Administradoras de Fondos de Jubilaciones y Pensiones.

¡Animo!

## **¿POR QUÉ HAY TERRENOS BALDÍOS?**

Imaginemos un drone que sacara una foto aérea de una ciudad entera. ¿Qué mostraría, entre otras cosas? Inmuebles desocupados y terrenos baldíos; taxis vacíos y personas que buscan taxi; y también desocupados y personas que buscan alguien que quiera trabajar.

Si algún funcionario quisiera ayudar a resolver problemas, antes de proyectar aumentos de las alcuotas impositivas, expropiaciones, etc.; debería entender a qué se debe lo que encontró.

Una posible explicación de los hechos mencionados es el aspecto friccional que existe en toda realidad. Si el inquilino dejó un departamento un lunes, y el nuevo inquilino ingresó al mismo el miércoles siguiente, la foto aérea calificaría al inmueble como “desocupado”, si hubiera sido tomada el martes.

El radio taxi, la interconexión entre las inmobiliarias, son herramientas que buscan reducir la fricción.

En 2010 Peter Arthur Diamond, Dale Thomas Mortensen y Christopher Antoniou Pissarides compartieron el premio Nobel en economía, precisamente por modelar las fricciones.

Claro está que no todos los inmuebles desocupados, y los terrenos baldíos, se pueden explicar por razones friccionales.

También existen las razones puramente personales. Pensemos en Juan, único propietario de un inmueble, quien falleció sin tener descendientes. Su casa quedó vacía, a merced de la naturaleza o algún intruso.

Pero el caso que más me interesa, y que probablemente sea la situación más frecuente, explica los inmuebles desocupados, y los terrenos baldíos, por “fallas del Estado” (por oposición a las fallas del mercado).

En efecto, ¿qué tal si alguien compró un terreno, y lo tiene baldío, pensando en su vejez, y no confía en que, ahorrando en pesos, pueda mantener el poder adquisitivo de sus ahorros? ¿Qué tal si alguien tiene un departamento desocupado, porque no sabe qué le puede ocurrir si lo

alquila, por si no puede ajustar el alquiler en función de la tasa de inflación, y tampoco puede recuperar el inmueble alquilado?

En estos casos, el antisocial comportamiento individual tiene su raíz en las políticas públicas: de tasas de interés en pesos, dentro del sistema financiero institucionalizado, de alquileres, etc.

Pero si esto es así, ¿no sería más inteligente que las autoridades, en vez de “inducirnos” a comportarnos debidamente, vía aumentos de impuestos, amenazas, etc.; les bajaran los miedos a los ahorristas y a los propietarios de inmuebles, para que -como ocurre en muchos otros países del mundo- se incorporaran a la oferta de ahorro local e inmuebles disponibles para alquilar.

Esto es tan obvio, que invita a pensar el accionar estatal, en base a consideraciones ideologizadas o conspirativas.

. . .

En el mismo momento en que se conoció una ordenanza, dictada en el municipio de Avellaneda, que inspiró estas líneas, apareció una declaración del Papa Francisco anunciando que la propiedad privada es un derecho secundario.

La extrema sensibilidad argentina vio una conexión entre ambos hechos, sugiriéndole a los entusiastas de estas iniciativas, que el Sumo Pontífice estaba con ellos, y a la oposición que otra vez el Papa estaba haciendo política.

Puro accidente temporal. La declaración fue preparada para que el Papa participara en una reunión de la OIT; y en cuanto al texto en sí mismo, se trata de la posición mantenida por la Iglesia desde tiempos inmemoriales. Así que, en este caso, no nos demos manija.

¡Animo!

## **MENOR INFLACIÓN, GRACIAS A LOS PRECIOS ESTACIONALES**

Según el INDEC, entre abril y mayo pasados, en el GBA, es decir, CABA más los suburbios, en promedio los precios al consumidor aumentaron 3,4%. Como aparece en la porción inferior izquierda del cuadro que acompaña estas líneas, la estimación es inferior a las privadas (3,7% según Melconián y Santángelo, 4,7% según FIEL), e igual a la de Castiglioni y Tiscornia.

Las diferencias entre las estimaciones mensuales suelen compensarse con el correr del tiempo. En efecto, como surge de porción inferior derecha del mismo cuadro, tanto la estimación oficial como las privadas, estiman en 21% el aumento de los 5 primeros meses del año (58-59%, equivalentes anuales).

No es noticia, pero igual lo consigno. El 29%, la hipótesis inflacionaria con la cual se elaboró el presupuesto 2021, nació muerta -lo dije desde el primer momento- y está más que sepultada.

¿Por qué la tasa de inflación mensual pasó de 5,2% en marzo, a 4,1% en abril y a 3,4% en mayo? La desagregación por tipo de productos ayuda a responder este interrogante.

Entre abril y mayo pasados, el referido aumento promedio surgió de una suba de 0,1% (sí, una décima de un punto porcentual) en los precios de los productos “estacionales”, de 3,6% en la denominada inflación núcleo, y de 4,6% en los precios regulados.

2 noticias: primera, la caída se debió al comportamiento de los precios flexibles (que explican por qué la estimación de FIEL dio tan alta), no al éxito de alguna política antiinflacionaria. Segunda, los precios regulados aumentaron más que el promedio, lo cual quiere decir que no aumentó la distorsión de los precios relativos.

En la desagregación por sector, y a la luz de lo que está ocurriendo con la medicina prepaga, interesa puntualizar lo que ocurrió con el rubro “salud”. El aumento fue de 5,3%. Pero cómo, pregunta mi tía Carlota, ¿no es que a las prepagas no les autorizan aumentar las cuotas? El rubro no solamente refleja el costo de la medicina prepaga, sino también los otros gastos en salud, que para las prepagas son costos, no ingresos.

¡Animo!

**INDICE DE PRECIOS AL CONSUMIDOR. ESTIMACIONES PUBLICA Y PRIVADAS**

Mes	INDEC GBA	INDEC Nación	FIEL	M&S	C&T	INDEC GBA	INDEC Nación	FIEL	M&S	C&T
	(variaciones mensuales, en %)					(variaciones interanuales, en %)				
Ene.18	1,6	1,8	1,9	2,0	2,5	25,4	25,0	27,3	23,6	24,2
Feb	2,6	2,4	2,5	2,4	2,4	25,6	25,4	27,4	24,3	24,8
Mar	2,5	2,3	2,3	1,9	2,2	25,7	25,4	26,8	24,0	24,6
Abr	2,6	2,7	2,9	2,5	2,9	25,7	25,5	28,0	24,2	25,8
May	1,9	2,1	1,9	2,7	2,8	26,4	26,2	28,4	25,7	27,5
Jun	3,9	3,7	3,2	3,2	3,9	29,5	29,3	30,9	27,9	31,0
Jul	2,8	3,1	2,7	2,7	2,3	30,9	31,1	31,7	28,9	31,3
Ago	4,1	3,9	3,8	4,1	3,9	34,3	34,3	34,8	32,1	34,4
Sep	6,6	6,5	5,4	5,4	5,6	40,4	40,4	39,2	37,2	39,8
Oct	5,1	5,4	5,5	4,8	5,1	45,6	45,8	44,7	41,9	45,2
Nov	2,9	3,2	2,6	3,1	2,7	48,1	48,4	46,4	44,3	47,3
Dic	2,8	2,6	3,6	2,2	2,9	47,2	47,6	45,7	43,9	47,1
Ene.19	2,8	2,9	2,5	2,9	2,5	48,9	49,2	46,5	45,1	47,1
Feb	3,8	3,8	3,3	3,5	2,1	50,7	51,3	47,7	46,7	46,7
Mar	4,8	4,7	4,2	3,7	4,4	54,1	54,8	50,4	49,3	49,8
Abr	3,2	3,4	3,7	4,0	3,7	55,0	55,9	51,6	51,5	50,9
May	3,0	3,1	3,2	3,1	2,4	56,6	57,4	53,5	52,1	50,4
Jun	2,6	2,7	2,3	2,5	3,4	54,7	55,9	52,2	51,0	49,7
Jul	2,1	2,2	2,5	2,3	2,1	53,6	54,5	51,9	50,4	49,3
Ago	3,9	4,0	3,5	4,0	3,7	53,3	54,7	51,5	50,3	49,1
Sep	5,8	5,9	4,7	4,9	5,0	52,2	53,8	50,5	49,6	48,3
Oct	3,2	3,3	3,8	4,0	3,9	49,4	50,7	48,0	48,4	46,6
Nov	4,1	4,3	3,8	4,1	3,5	51,2	52,3	49,8	49,9	47,8
Dic	3,8	3,7	3,8	4,4	4,0	52,6	54,0	50,0	53,1	49,3
Ene.20	1,9	2,3	3,5	3,5	3,2	51,3	53,1	51,5	54,0	50,3
Feb	1,8	2,0	2,7	1,7	1,8	48,4	50,4	50,6	51,3	49,9
Mar	3,6	3,3	2,0	2,5	2,8	46,7	48,4	47,5	49,6	47,7
Abr	1,4	1,5	1,3	1,8	1,4	44,1	45,7	44,0	46,4	44,3
May	1,5	1,5	1,3	1,4	1,6	42,0	43,4	41,4	44,0	43,2
Jun	2,0	2,2	1,3	1,5	1,7	41,2	42,7	40,0	42,6	40,9
Jul	1,6	1,9	1,4	2,3	1,4	40,5	42,3	38,5	42,6	39,8
Ago	2,8	2,7	2,6	2,8	2,6	39,0	40,5	37,3	41,0	38,3
Sep	2,8	2,8	2,6	2,7	2,8	35,1	36,4	34,5	38,0	35,4
Oct	3,6	3,8	3,4	3,8	3,4	35,6	37,1	34,0	37,7	34,7
Nov	3,0	3,2	3,7	3,0	3,2	34,2	35,6	33,9	36,3	34,3
Dic	3,7	4,0	4,5	3,9	4,5	34,0	36,0	34,8	35,6	35,0
Ene.21	3,3	4,0	3,2	4,8	4,4	35,9	38,3	34,4	37,3	36,5
Feb	3,6	3,6	3,4	3,2	3,6	38,3	40,5	35,3	39,3	38,9
Mar	5,2	4,8	4,4	4,0	4,2	40,4	42,5	38,5	41,4	40,8
Abr	4,1	4,1	3,9	4,0	3,7	44,2	46,1	42,1	44,4	44,0
May	3,4	3,3	4,7	3,7	3,3	46,9	48,7	46,8	47,7	46,4

May.21/dic.20  
 variaciones, en %  
 variaciones anualizadas, en %

21,2	21,4	21,2	21,3	20,7
58,6	59,3	58,6	59,0	57,0

CONTEXTO; Entrega N° 1.663; Junio 21, 2021.

## **WILLIAM H. MECKLING**

(¿1922? - 1998)

Estudió en las universidades de Denver y Chicago.

Enseñó en Denver, Butler, la universidad de California, Los Ángeles, y Rochester.

Entre 1964 y 1983 fue decano de la Escuela de Graduados en Administración de Empresas William E. Simon, que funciona en la universidad de Rochester.

¿Por qué los economistas nos acordamos de Meckling? Porque “más que ningún otro fue el responsable de definir el carácter de la institución, afirmó Charles Irving Plosser, actual decano de la Escuela... Estaba obsesionado por desarrollar una escuela de negocios dedicada al análisis riguroso de los problemas reales que existen en el mundo de los negocios, dijo Ross L. Watts... En tanto que Jerold L. Zimmerman lo considera el académico consumado, sistemático cuestionador y permanente estimulador para que los trabajos fueran lo mejor posible” (Tomczyk, 1998).

Su trabajo más conocido, publicado en 1976, escrito en colaboración con Michael Cole Jensen, en 1979 mereció el primer premio Leo Melamed. En sus primeras páginas se lee lo siguiente:

“Esta monografía integra elementos de la teoría de la agencia, la teoría de los derechos de propiedad y la teoría de las finanzas, para desarrollar una teoría de la estructura de la propiedad de las empresas”.

“La relación en una agencia es un contrato por el cual una o más personas (denominadas el principal) acuerdan con otra persona (el agente), realizar algunos servicios en su provecho, para lo cual delegan en el agente alguna autoridad decisoria... Al principal le resulta imposible, sin incurrir en costos, lograr que el agente adopte las decisiones óptimas según el criterio de aquel... Esta teoría del funcionamiento de la agencia no es normativa, sino positiva”.

“La empresa no es un individuo sino un complejo proceso decisorio, donde conflictúan los intereses de los diferentes participantes”.

“Cuando se plantean cuestiones del tipo principal y agente, el fracaso de la maximización del valor de la empresa es consistente con la eficiencia; y se entiende por qué quienes le prestan requieren limitaciones a las actividades de las empresas deudoras”.

. . .

Hay economistas que afirman que “todo está en Adam Smith”.

Probablemente se trate de una exageración, pero nunca está de más tener a don Adam del lado de uno. Lo cual explica que, al comienzo de su monografía, Jensen y Meckling citan la siguiente afirmación, que aparece en la página 700 de La riqueza de las naciones.

*“No se puede esperar que los directores de las corporaciones, que gerencian el dinero ajeno y no el propio, le presten igual grado de atención que el que le dedican los socios de una sociedad... Por lo cual cabe esperar negligencia y prodigalidad, en la administración de los negocios de dichas empresas”.*

Jensen, M. C. y Meckling, W. H. (1976): “Theory of the firm: managerial behavior, agency costs and ownership structure”, Journal of financial economics, 3, 4, octubre.

Tomczyk, G. M. (1998): “William H. Meckling, dean emeritus at University of Rochester, dies”, Newswise, 20 de mayo.

CONTEXTO; Entrega Nº 1.663; Junio 21, 2021

INDICADORES ECONOMICOS DE ARGENTINA

Fecha	Riesgo País EMBI+ (puntos básicos)	Tasas de Interés			Dólar					Acciones		Came		Soja	Soja	
		Encuesta ahorro en \$	BCRA P. fijo 7 a 59 d. en \$	Call e./ bancos tasa fija en \$	Presente Libre (\$ por us\$)	refer. BCRA (\$ por us\$)	futuro Rofex* (\$ por us\$)	Contado con liquidación (\$ por us\$)	Paralelo (\$ por us\$)	Indice Merval (Lider)	Indice Merval (Argentina)	(\$ por kilo)	(us\$/ por kilo)	(us\$ neto retenc. /tn)	(us\$ en Chicago /tn)	
		(mensual, %)	(mensual, %)	(anual, %)	Com. A 3500	a fin de mes	a fin de mes + 1									
Promedios																
2018	550	0,26	2,71	48,67	28,7679	28,1178	28,5838	29,5463	28,2687	28,7237	30.311,57	28.589,51	38,569	1,39	276,5	342,1
2019	1.319	0,61	4,01	67,14	50,0366	48,2557	49,4570	52,3312	53,2356	51,4777	34.407,30	30.312,54	65,387	1,33	236,6	326,8
2020	2.241	0,37	1,65	29,48	74,3297	70,6818	71,7488	74,5872	117,7555	122,8597	42.265,09	#DIV/0!	100,321	1,35	262,4	350,5
Dic.20	1.391	0,51	0,51	33,24	88,2313	82,6803	84,0504	88,3400	142,7452	153,9565	52.767,77		145,981	1,65	334,9	444,4
Ene.21	1.422	0,59	0,59	34,68	91,3976	85,8839	87,1654	90,8371	146,7644	158,6200	50.334,23		149,207	1,63	339,0	504,1
Feb.21	1.472	0,61	0,61	34,92	93,9921	88,6610	89,9453	93,3355	148,5815	149,1500	50.621,86		159,910	1,70	328,5	507,7
Mar.21	1.570	0,61	0,61	36,08	96,6640	91,0912	92,2893	94,9696	147,9900	143,2609	48.159,24		167,099	1,73	330,8	519,9
Abr.21	1.583	0,56	0,56	36,42	98,4489	92,7840	93,7080	96,3368	151,5223	145,4545	48.383,35		177,746	1,81	315,4	538,6
May.21	1.549	0,61	0,61	35,96	99,6368	94,1212	95,2245	97,7362	160,4310	153,8571	54.064,22		180,876	1,82	346,7	577,1
2021																
May. 3	1.556	0,58	0,58	36,35	99,2090	93,6750	96,0200	98,8800	156,2400	153,0000	48.872,51		178,790	1,80	335,5	573,30
May. 4	1.559	0,60	0,60	36,41	99,2970	93,7150	95,9000	98,7800	156,6300	153,0000	48.655,51		185,340	1,87	339,0	579,50
May. 5	1.568	0,57	0,57	36,51	99,3290	93,7950	95,7700	98,6200	157,0500	151,0000	49.152,27		185,340	1,87	344,0	581,30
May. 6	1.585	0,52	0,52	36,11	99,3380	93,7950	95,6400	98,4000	157,5200	151,0000	49.389,34		178,740	1,80	350,0	589,90
May. 7	1.577	0,54	0,54	35,80	99,4250	93,8350	95,6200	98,3400	158,6800	151,0000	51.419,49		178,740	1,80	360,0	595,60
May. 10	1.594	0,55	0,55	35,82	99,5010	93,9250	95,4300	97,9500	158,4700	152,0000	51.750,27		179,540	1,80	357,5	595,30
May. 11	1.601	0,59	0,59	35,54	99,5020	93,9550	95,2500	97,7300	157,9300	151,0000	51.093,99		175,000	1,76	360,0	601,70
May. 12	1.606	0,60	0,60	35,63	99,5100	93,9850	95,2200	97,6300	158,3600	152,0000	51.020,21		175,000	1,76	365,0	610,10
May. 13	1.595	0,60	0,60	35,71	99,5100	94,0150	95,2900	97,7300	158,6700	151,0000	52.625,93		182,300	1,83	350,0	592,40
May. 14	1.564	0,61	0,61	35,63	99,5090	94,0450	95,3200	97,7700	159,5900	152,0000	54.850,06		182,300	1,83	350,0	589,30
May. 17	1.517	0,66	0,66	35,81	99,6400	94,1350	95,1500	97,5100	159,6600	153,0000	56.094,99		181,170	1,82	351,0	583,30
May. 18	1.508	0,67	0,67	35,93	99,6400	94,1650	95,1000	97,4200	159,6600	156,0000	56.078,55		188,250	1,89	350,0	578,50
May. 19	1.525	0,68	0,68	36,05	99,6950	94,2100	95,0800	97,4600	161,1700	156,0000	55.990,02				342,0	565,20
May. 20	1.535	0,68	0,68	35,97	99,7080	94,2450	95,0300	97,4300	161,8700	156,0000	57.109,44				342,0	563,40
May. 21	1.536	0,64	0,64	36,12	99,7130	94,2767	94,9600	97,3500	162,8700	155,0000	56.221,87				342,0	560,80
May. 24	1.534	0,64	0,64	36,12	99,7130	94,2767	94,9600	97,3500	162,8700	155,0000	56.221,87				342,0	559,50
May. 25	1.527	0,64	0,64	36,12	99,7130	94,2767	94,9600	97,3500	162,8700	155,0000	56.221,87				342,0	558,50
May. 26	1.519	0,63	0,63	35,68	99,9560	94,4850	94,8100	97,1800	163,8300	157,0000	56.598,95				338,0	552,50
May. 27	1.508	0,61	0,61	36,07	100,0230	94,5250	94,7800	97,1500	164,5300	157,0000	57.499,49				341,0	564,80
May. 28	1.508	0,59	0,59	35,40	100,3500	94,5650	94,7400	97,0900	164,8600	157,0000	59.212,97				340,0	562,40
May. 31	1.509	0,57	0,57	36,48	100,0920	94,6850	94,6850	97,3400	165,7200	157,0000	59.268,94				339,0	562,40
Jun. 1	1.501	0,55	0,55	36,18	100,2280	94,7350	97,0700	99,5400	166,3300	155,0000	61.095,96				341,0	569,00
Jun. 2	1.480	0,61	0,61	36,11	100,2550	94,7750	96,9000	99,4300	167,0500	156,0000	62.659,51		191,210	1,91	340,0	574,10
Jun. 3	1.498	0,58	0,58	35,93	100,2630	94,8150	96,7900	99,2300	166,6500	156,0000	64.303,06		187,270	1,87	337,5	569,30
Jun. 4	1.510	0,56	0,56	35,74	100,2760	94,8600	96,7700	99,1600	166,2000	157,0000	66.190,06		187,270	1,87	338,0	581,90
Jun. 7	1.506	0,58	0,58	35,55	100,3660	94,9750	96,7000	99,0100	165,9100	157,0000	68.151,14		183,420	1,83	337,0	573,30
Jun. 8	1.494	0,59	0,59	35,92	100,3740	95,0150	96,6300	98,9000	165,6300	156,0000	66.390,28		174,580	1,74	337,5	580,60
Jun. 9	1.463	0,60	0,60	35,82	100,3600	95,0550	96,5700	98,8600	165,3900	156,0000	68.104,99		174,580	1,74	335,0	574,10
Jun. 10	1.475	0,60	0,60	35,68	100,3690	95,0967	96,5700	98,8600	165,0300	157,0000	68.144,63		172,840	1,72	336,0	567,30
Jun. 11	1.469	0,58	0,58	35,74	100,3920	95,1350	96,5800	98,8400	164,7600	158,0000	66.093,97		172,840	1,72	330,0	554,30
Jun. 14	1.480	0,60	0,60	36,34	100,5340	95,2550	96,5000	98,7400	164,3900	158,0000	66.836,83		178,460	1,78	323,0	541,00
Jun. 15	1.488	0,60	0,60	35,40	100,6650	95,2850	96,4400	98,7200	164,2500	160,0000	67.005,83		176,810	1,76	322,0	538,60
Jun. 16	1.476	0,62	0,62	35,88	100,6170	95,3150	96,3700	98,6600	164,0800	163,0000	67.575,54		176,810	1,76	318,0	532,20
Jun. 17	1.493	0,60	0,60	35,89	100,7050	95,3517	96,3600	98,6100	164,0300	163,0000	66.440,20		174,310	1,73	303,5	488,60

**CONTEXTO; Entrega Nº 1.663; Junio 21, 2021**

**ACTIVOS EN MONEDA EXTRANJERA Y PASIVOS MONETARIOS**  
(millones)

Fecha	Oro, divisas y colocaciones us\$	Circulación monetaria \$	Cuenta corriente en \$ en el BCRA	Base monetaria \$	Cuenta corriente en US\$ en el BCRA	Letras y Notas del BCRA en \$	Letras/notas BCRA LELIQ dde '18 en \$	Posición neta de pases \$	Pasivos finan- cieros totales \$
18-12-28	65.806	859.536	549.441	1.408.977	537.338	0	709.470	17.155	2.672.940
19-12-30	44.781	1.153.405	741.976	1.895.381	535.776	0	747.344	431.248	3.609.749
20-12-31	39.410	1.897.825	572.435	2.470.260	918.582	0	1.648.036	1.141.434	6.178.312
A fin de									
Dic.20	39.410	1.897.825	572.435	2.470.260	918.582	0	1.648.036	1.141.434	6.178.312
Ene.21	39.515	1.831.071	650.239	2.481.310	999.238	0	1.689.532	1.085.173	6.255.253
Feb.21	39.518	1.819.502	589.384	2.408.886	1.064.065	2.828	1.760.938	1.186.355	6.423.072
Mar.21	39.593	1.827.988	604.307	2.432.295	1.031.992	8.056	1.768.459	1.504.964	6.745.767
Abr.21	40.263	1.795.749	574.366	2.370.115	985.805	12.144	2.036.078	1.503.845	6.907.987
May.21	41.872	1.861.372	655.825	2.517.197	956.610	12.209	1.927.177	1.740.927	7.154.120
2021									
May. 3	40.360	1.798.720	695.175	2.493.895	980.222	12.388	2.036.078	1.391.961	6.914.544
May. 4	40.433	1.802.965	726.108	2.529.073	977.584	12.184	2.019.813	1.399.707	6.938.361
May. 5	40.493	1.805.143	725.283	2.530.426	976.935	12.348	2.019.813	1.412.814	6.952.335
May. 6	40.300	1.825.840	710.032	2.535.872	968.123	12.807	2.030.711	1.424.479	6.971.992
May. 7	40.454	1.828.414	660.970	2.489.384	963.702	13.819	2.030.711	1.424.733	6.922.349
May. 10	40.616	1.831.370	671.207	2.502.577	964.285	14.275	2.030.711	1.439.451	6.951.300
May. 11	40.762	1.831.131	713.888	2.545.019	969.123	13.917	2.019.656	1.431.911	6.979.626
May. 12	40.880	1.831.246	707.460	2.538.706	970.789	14.524	2.019.656	1.461.049	7.004.724
May. 13	40.947	1.836.547	709.876	2.546.423	965.500	13.967	1.982.707	1.514.221	7.022.818
May. 14	41.002	1.835.694	689.910	2.525.604	952.688	13.836	1.982.707	1.571.624	7.046.459
May. 17	41.266	1.832.912	652.631	2.485.543	961.174	13.716	1.982.707	1.631.877	7.075.018
May. 18	41.376	1.830.126	676.330	2.506.456	955.350	13.487	1.976.941	1.637.721	7.089.956
May. 19	41.483	1.828.956	696.133	2.525.089	964.736	13.109	1.976.941	1.623.736	7.103.612
May. 20	41.517	1.831.643	682.734	2.514.377	964.714	12.828	1.984.746	1.637.492	7.114.157
May. 21	41.591	1.832.097	671.733	2.503.830	969.562	12.712	1.984.746	1.709.311	7.180.161
May. 26	41.715	1.836.687	840.664	2.677.351	952.866	12.558	1.965.029	1.583.291	7.191.094
May. 27	41.785	1.857.214	806.705	2.663.919	957.316	12.475	1.927.177	1.641.739	7.202.626
May. 28	41.888	1.859.064	776.384	2.635.448	955.062	12.433	1.927.177	1.617.068	7.147.189
May. 31	41.872	1.861.372	655.825	2.517.197	956.610	12.209	1.927.177	1.740.927	7.154.120
Jun. 1	41.964	1.864.928	620.425	2.485.353	966.206	12.268	1.865.133	1.850.485	7.179.445
Jun. 2	42.066	1.865.895	798.712	2.664.607	974.191	12.176	1.865.133	1.674.998	7.191.104
Jun. 3	42.122	1.878.138	757.695	2.635.833	986.168	11.919	1.992.244	1.592.015	7.218.179
Jun. 4	42.202	1.884.103	725.222	2.609.325	990.150	11.712	1.992.244	1.615.584	7.219.014
Jun. 7	42.292	1.885.932	767.926	2.653.858	997.045	12.300	1.992.244	1.568.136	7.223.583
Jun. 8	42.430	1.895.502	705.122	2.600.624	1.003.868	12.307	1.953.391	1.687.983	7.258.173
Jun. 9	42.618	1.897.066	748.839	2.645.905	1.010.031	12.264	1.953.391	1.711.869	7.333.460
Jun. 10	42.658	1.915.307	741.969	2.657.276	1.022.627	12.234	2.011.739	1.640.176	7.344.052
Jun. 11	42.697	1.916.811	699.083	2.615.894	1.028.756	11.976	2.011.739	1.537.818	7.206.183
Jun. 14	42.720	1.917.930	755.664	2.673.594	1.025.407	11.790	2.011.739	1.491.414	7.213.945
Jun. 15	42.665	1.932.290	784.706	2.716.996	1.031.507	11.426	1.997.164	1.475.659	7.232.752
Jun. 16	42.692	1.933.271	776.338	2.709.609	1.025.209	11.260	1.997.164	1.494.417	7.237.659

CONTEXTO; Entrega Nº 1.663; Junio 21, 2021

AGREGADOS MONETARIOS DEL SISTEMA FINANCIERO  
(millones)

Fecha	Total Depósitos y Circulante	Total Depósitos en pesos y dólares x TC libre	Depósitos en pesos					Depósitos en dólares				Circulante en poder del público en pesos	
			Total	Cuenta corriente Privado	Cuenta corriente Público	Caja de ahorro	Plazo fijo	Otros	Total	Caja de ahorro	Plazo fijo		Cta. Cte. y otros
Promedios													
2018	3.975.709	3.310.254	2.428.446	355.469	425.818	507.983	1.053.017	86.158	31.361	22.276	7.686	1.399	665.456
2019	5.360.346	4.588.756	3.161.163	516.467	446.503	627.822	1.421.007	149.363	30.442	21.683	7.713	1.046	771.590
2020	7.974.265	6.670.379	5.290.870	1.038.730	670.794	1.204.105	2.034.775	342.466	19.679	13.646	5.159	874	1.303.886
Dic.20	9.555.426	8.015.872	6.528.296	1.288.357	887.036	1.455.678	2.374.653	522.573	17.997	12.381	4.671	945	1.539.554
Ene.21	9.926.660	8.314.052	6.711.155	1.269.873	851.361	1.481.419	2.558.513	549.989	18.646	12.902	4.815	929	1.612.608
Feb.21	10.054.954	8.471.245	6.820.210	1.296.678	822.034	1.430.334	2.694.465	576.698	18.619	13.029	4.681	909	1.583.709
Mar.21	10.410.704	8.831.495	7.130.426	1.341.043	855.593	1.455.832	2.833.010	644.948	18.679	13.161	4.655	863	1.579.209
Abr.21	10.802.416	9.231.752	7.488.950	1.405.349	981.166	1.414.789	3.000.239	687.407	18.767	13.234	4.663	870	1.570.664
May.21	11.189.751	9.569.336	7.786.889	1.433.649	1.035.875	1.512.408	3.102.708	702.249	18.941	13.392	4.703	845	1.620.415
2021													
May. 3	11.026.318	9.430.420	7.667.550	1.405.375	980.678	1.532.713	3.074.406	674.378	18.819	13.258	4.705	856	1.595.898
May. 4	11.040.720	9.442.582	7.679.334	1.394.076	975.175	1.531.734	3.092.035	686.314	18.815	13.252	4.726	837	1.598.138
May. 5	11.069.018	9.463.798	7.699.141	1.414.720	935.272	1.601.299	3.067.564	680.286	18.822	13.290	4.692	840	1.605.220
May. 6	11.075.762	9.455.594	7.692.060	1.394.433	939.158	1.622.406	3.078.321	657.742	18.802	13.267	4.697	838	1.620.168
May. 7	11.042.000	9.418.425	7.651.512	1.373.737	894.780	1.617.919	3.098.053	667.023	18.830	13.284	4.712	834	1.623.575
May. 10	10.976.861	9.338.386	7.559.165	1.373.994	931.001	1.498.299	3.055.985	699.886	18.943	13.427	4.671	845	1.638.475
May. 11	11.046.768	9.416.625	7.634.956	1.369.630	1.026.323	1.464.109	3.090.629	684.265	18.963	13.430	4.694	839	1.630.143
May. 12	11.077.804	9.453.255	7.670.642	1.395.989	1.040.559	1.462.690	3.081.252	690.152	18.967	13.409	4.715	843	1.624.549
May. 13	11.138.409	9.517.492	7.731.771	1.407.153	1.053.950	1.482.849	3.100.712	687.107	18.994	13.438	4.717	839	1.620.917
May. 14	11.169.519	9.548.136	7.768.052	1.420.638	1.025.233	1.517.313	3.117.922	686.946	18.928	13.388	4.722	818	1.621.383
May. 17	11.148.050	9.521.752	7.740.153	1.436.184	1.010.607	1.482.246	3.109.417	701.699	18.926	13.392	4.705	829	1.626.298
May. 18	11.221.408	9.602.716	7.820.267	1.440.098	1.028.482	1.462.680	3.131.777	757.230	18.929	13.380	4.716	833	1.618.692
May. 19	11.243.583	9.626.660	7.842.511	1.455.830	1.103.259	1.454.911	3.128.769	699.742	18.938	13.393	4.715	830	1.616.923
May. 20	11.270.009	9.652.526	7.864.887	1.462.221	1.115.832	1.442.914	3.145.557	698.363	18.968	13.425	4.717	826	1.617.483
May. 21	11.341.336	9.723.071	7.929.268	1.462.934	1.149.666	1.461.147	3.144.077	711.444	19.027	13.472	4.710	845	1.618.265
May. 26	11.362.293	9.736.576	7.938.054	1.517.679	1.111.412	1.456.709	3.103.135	749.119	19.035	13.490	4.684	861	1.625.717
May. 27	11.434.892	9.811.830	8.011.223	1.499.084	1.165.379	1.483.372	3.124.137	739.251	19.049	13.503	4.696	850	1.623.062
May. 28	11.447.585	9.825.687	8.020.157	1.487.342	1.127.473	1.551.906	3.122.110	731.326	19.093	13.478	4.692	923	1.621.898
May. 31	11.472.933	9.831.856	8.030.190	1.528.219	1.067.386	1.608.529	3.085.594	740.462	19.028	13.479	4.675	874	1.641.077
Jun. 1	11.488.048	9.844.045	8.040.196	1.492.376	1.000.744	1.666.560	3.133.644	746.872	19.041	13.465	4.708	868	1.644.003
Jun. 2	11.490.032	9.835.012	8.030.686	1.487.808	1.000.238	1.676.042	3.135.148	731.450	19.038	13.464	4.715	859	1.655.020
Jun. 3	11.473.132	9.806.580	7.998.742	1.494.176	921.851	1.676.562	3.163.492	742.661	19.067	13.467	4.737	863	1.666.552
Jun. 4	11.471.591	9.796.467	7.984.072	1.454.236	910.346	1.757.442	3.149.621	712.427	19.106	13.502	4.740	864	1.675.124
Jun. 7	11.404.149	9.701.410	7.886.058	1.462.757	882.769	1.684.350	3.127.643	728.539	19.114	13.547	4.692	875	1.702.739
Jun. 8	11.415.611	9.710.507	7.891.350	1.459.015	904.378	1.646.007	3.158.456	723.494	19.146	13.555	4.724	867	1.705.104
Jun. 9	11.481.353	9.775.022	7.956.715	1.462.948	962.992	1.659.494	3.138.398	732.883	19.129	13.567	4.694	868	1.706.331
Jun. 10	11.520.055	9.806.714	7.977.624	1.472.128	986.597	1.610.472	3.157.547	750.880	19.234	13.610	4.713	911	1.713.341
Jun. 11	11.506.786	9.793.086	7.965.733	1.450.413	1.029.975	1.569.348	3.163.850	752.147	19.208	13.606	4.699	903	1.713.700
Jun. 14	11.527.382	9.803.287	7.983.821	1.471.358	1.039.816	1.579.136	3.135.676	757.835	19.101	13.553	4.639	909	1.724.095
Jun. 15	11.559.835	9.836.616	8.017.530	1.507.516	1.019.847	1.564.415	3.153.172	772.580	19.091	13.510	4.678	903	1.723.219
Jun. 16	11.532.795	9.811.707	7.992.525	1.478.138	1.008.475	1.577.511	3.148.739	779.662	19.086	13.516	4.672	898	1.721.088

CONTEXTO; Entrega N° 1.663; Junio 21, 2021

INDICADORES ECONOMICOS MUNDIALES

Fecha	Tipos de cambio						Tasas de interés		Acciones			Oro (Nueva York, us\$/onza)
	DEG	Libra	Euro	Yen	Yuan	Real	Prime	Libor	Nueva York Dow Jones	Nasdaq	Tokio Nikkei	
	(us\$ por unidad)			(unidades por us\$)			(anual, %)					
Promedios												
2018	1,4158	1,3353	1,1812	110,45	6,6163	3,655	4,91	2,49	25.036,82	7.418,15	22.315,16	1.268,46
2019	1,3816	1,2765	1,1196	109,05	6,9096	3,946	5,28	2,32	26.377,39	7.927,04	21.696,28	1.392,13
2020	1,3933	1,2834	1,1416	106,78	6,9023	5,152	3,54	0,69	26.918,93	10.199,66	22.691,62	1.771,50
Dic.20	1,4383	1,3387	1,2152	103,82	6,5418	5,140	3,25	0,26	30.150,47	12.626,22	26.802,14	1.859,74
Ene.21	1,4425	1,3632	1,2173	103,71	6,4717	5,344	3,25	0,24	30.810,78	13.163,44	28.151,21	1.865,14
Feb.21	1,4400	1,3851	1,2097	105,31	6,4553	5,412	3,25	0,21	31.292,60	13.756,20	29.498,87	1.806,34
Mar.21	1,4274	1,3857	1,1899	108,65	6,5094	5,646	3,25	0,20	32.398,71	13.177,28	29.315,30	1.719,53
Abr.21	1,4290	1,3840	1,1959	109,11	6,5210	5,565	3,25	0,21	33.773,74	13.881,33	29.398,84	1.757,09
May.21	1,4407	1,4076	1,2148	109,10	6,4321	5,294	3,25	0,19	34.288,55	13.547,93	28.559,31	1.853,11
2021												
May. 3	1,4337	1,3912	1,2044	108,95	6,4754	5,408	3,25	0,20	34.113,23	13.895,12	28.812,63	1.791,40
May. 4	1,4319	1,3879	1,2021	108,95	6,4754	5,450	3,25	0,21	34.133,03	13.633,50	28.812,63	1.775,80
May. 5	1,4326	1,3914	1,2005	108,95	6,4754	5,387	3,25	0,20	34.230,34	13.852,43	28.812,63	1.784,10
May. 6	1,4337	1,3878	1,2060	109,30	6,4759	5,289	3,25	0,20	34.548,53	13.632,84	29.331,37	1.815,50
May. 7	1,4358	1,3912	1,2059	109,13	6,4618	5,221	3,25	0,19	34.800,95	13.764,63	29.357,82	1.831,10
May. 10	1,4424	1,4098	1,2169	108,86	6,4279	5,222	3,25	0,19	34.742,82	13.401,86	29.518,34	1.837,50
May. 11	1,4420	1,4126	1,2170	108,90	6,4267	5,240	3,25	0,19	34.269,16	13.389,43	28.608,59	1.835,90
May. 12	1,4404	1,4143	1,2118	108,85	6,4414	5,235	3,25	0,19	33.587,66	13.031,68	28.147,51	1.822,60
May. 13	1,4359	1,4023	1,2081	109,61	6,4536	5,281	3,25	0,19	34.021,45	13.124,99	27.448,01	1.823,80
May. 14	1,4387	1,4072	1,2123	109,60	6,4315	5,269	3,25	0,19	34.382,13	13.429,98	28.084,47	1.837,90
May. 17	1,4411	1,4096	1,2143	109,43	6,4397	5,275	3,25	0,19	34.327,79	13.379,05	27.824,83	1.867,50
May. 18	1,4441	1,4191	1,2222	109,20	6,4274	5,258	3,25	0,18	34.060,66	13.303,64	28.406,84	1.867,80
May. 19	1,4434	1,4163	1,2212	108,99	6,4313	5,282	3,25	0,18	33.896,04	13.299,74	28.044,45	1.881,30
May. 20	1,4427	1,4131	1,2203	109,23	6,4350	5,290	3,25	0,18	34.084,15	13.535,74	28.098,25	1.881,80
May. 21	1,4450	1,4217	1,2188	108,86	6,4352	5,282	3,25	0,18	34.207,84	13.470,99	28.317,83	1.876,70
May. 24	1,4438	1,4127	1,2212	108,97	6,4306	5,306	3,25	0,18	34.393,98	13.661,17	28.364,61	1.884,60
May. 25	1,4461	1,4159	1,2264	108,83	6,4062	5,314	3,25	0,18	34.312,46	13.657,17	28.553,98	1.898,10
May. 26	1,4464	1,4173	1,2229	108,80	6,3937	5,316	3,25	0,17	34.323,05	13.738,00	28.642,19	1.901,30
May. 27	1,4447	1,4125	1,2198	109,20	6,3764	5,283	3,25	0,17	34.464,64	13.736,28	28.549,01	1.895,70
May. 28	1,4447	1,4125	1,2198	109,20	6,3764	5,283	3,25	0,17	34.579,83	13.784,13	29.149,41	1.902,50
May. 31	1,4447	1,4125	1,2198	109,20	6,3764	5,283	3,25	0,17	34.579,83	13.784,13	28.860,08	1.902,50
Jun. 1	1,4450	1,4181	1,2225	109,40	6,3723	5,163	3,25	0,17	34.575,31	13.736,48	28.814,34	1.902,90
Jun. 2	1,4423	1,4124	1,2186	109,62	6,3886	5,114	3,25	0,17	34.600,38	13.756,33	28.946,14	1.907,50
Jun. 3	1,4433	1,4180	1,2187	109,61	6,3961	5,111	3,25	0,16	34.577,04	13.614,51	29.058,11	1.871,20
Jun. 4	1,4388	1,4118	1,2117	110,25	6,4069	5,066	3,25	0,16	34.756,39	13.814,49	28.941,52	1.889,80
Jun. 7	1,4420	1,4149	1,2162	109,55	6,3946	5,049	3,25	0,16	34.630,24	13.881,72	29.019,24	1.896,80
Jun. 8	1,4428	1,4144	1,2182	109,40	6,3943	5,048	3,25	0,15	34.599,82	13.924,91	28.963,56	1.892,20
Jun. 9	1,4439	1,4174	1,2195	109,45	6,3929	5,053	3,25	0,16	34.447,14	13.911,75	28.860,80	1.893,20
Jun. 10	1,4422	1,4096	1,2174	109,62	6,3901	5,063	3,25	0,15	34.466,24	14.020,33	28.958,56	1.894,20
Jun. 11	1,4421	1,4160	1,2125	109,40	6,3890	5,118	3,25	0,15	34.479,60	14.069,42	28.948,73	1.877,40
Jun. 14	1,4397	1,4108	1,2112	109,77	6,3996	5,127	3,25	0,15	34.393,75	14.174,14	29.161,80	1.864,00
Jun. 15	1,4392	1,4085	1,2108	110,08	6,4017	5,129	3,25	0,15	34.299,33	14.072,86	29.441,30	1.854,50
Jun. 16	1,4397	1,4117	1,2124	110,10	6,3973	5,020	3,25	0,15	34.033,67	14.039,68	29.291,01	1.859,50
Jun. 17	1,4293	1,3947	1,1937	110,68	6,4289	5,035	3,25	0,16	33.823,45	14.161,35	29.018,33	1.773,80